



REDES DE PODER



¿Proyecto o estrategia?

Nos cuentan que en la dirigencia nacional del PAN, que encabeza Jorge Romero, ya echaron a andar el Proyecto Anaya, es decir, un plan para posicionar al senador panista como el liderazgo más fuerte de la oposición, o al menos sí el más visible y el que se lleve reflector.

Detrás de esta estrategia no solo está el nombramiento como coordinador del grupo parlamentario del PAN en la Cámara alta, sino, que consta también en que los reflectores lo apunten más, para lograrlo, Anaya protagoniza y protagonizará más "encontronazos" con quien se deje y hasta se prevé que cada vez tome

protagonismo incluso fuera del ámbito legislativo.

Esto, por supuesto ha incomodado a uno que otro panista, que vio como tras la elección de 2018, el queretano mantuvo un bajísimo perfil y poco a poco se va posicionando. El objetivo, eso sí, parece no ser tan claro, si simplemente repartir el peso discursivo del partido o posicionarlo rumbo a otro proyecto político. Ya lo veremos.

Veracruz y el proyecto guinda

Los ánimos están calientes en Durango y Veracruz por sus procesos electorales en marcha.

Y en Morena, la presión aumenta por el esquema de encuestas que se encuentran realizando en los municipios.

La elección de Veracruz cobra especial relevancia Andy López Beltrán, se está haciendo cargo personalmente. La joya de la corona es el Puerto, en el que gobierna la familia Yunes, y ahí el secretario de Organización del partido ha puesto especial interés, puesto que son claros adversarios de la mandataria estatal en turno.

Por eso es que se tiene mucho cuidado en que los resultados sean respetados.

En el Puerto, en la capital Xalapa y en Córdoba, tres de las principales ciudades veracruzanas, no hubo sorpresa alguna en los resultados que las mediciones arrojaron.

En Xalapa fue una mujer la que ganó, se habla de una familiar del exgobernador Cuitláhuac García, al igual en Córdoba, una mujer militante del Partido Verde fue la triunfadora, mientras que en el Puerto se habla de que el influencer Pepín Ruiz Carmona resultó el ganador por muy amplia diferencia. Nos dicen que es cuestión de horas para que la dirigencia nacional dé a conocer estos resultados.